

BOLETIN



Noviembre 2023

Alajuelita. Costa Rica

LA ESTRATEGIA NO CAMBIÓ

Romanos 1:16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree...

Necesidades hay en todos lados, lo importante es estar listo para cuando surja la oportunidad.

Hay personas que están ahí cerca de uno con necesidad, quizás caminan al lado tuyo y aunque ellos no te lo digan, están sufriendo en silencio.

¿Cómo lograr llegar a ellos si buscan por su cuenta, si no los conoces y no te dicen directamente que están necesitados de Dios?

Están ahí, justo cerca tuyo. Debes estar alerta, tendrás tu única oportunidad, créelo a nosotros nos pasó lo siguiente:

Para Dios no hay lugar ni tiempo, Todo es posible si puedes creer.

la obra en Costa Rica está expandiéndose por la locura de la predicación.

No dejes de orar por nosotros, necesitamos tu apoyo en todo.



EL CAMPO, UN MERCADO

Hace dos semanas atrás fuimos con Flor a un mercado a comprar verduras. estábamos viendo los productos y poníamos en el carrito algunas cosas, cuando llego cerca de unas cajas para ver el precio del producto, pero delante mío estaba un hombre alto y un muchacho con quién estaba hablando. Me acerqué y para no pedirles que se corran, solo me puse a su lado y mire el cartel del precio y fue cuando justo escuche... El hombre le decía al joven, "tengo fe Dios te va a curar" el hombre se fué y siguió comprando y el joven quedó allí pensativo. fue cuando impulsado por el Espíritu, me acerqué al muchacho le toqué el brazo y le dije mirándolo a la cara.

"la fe hace posible todas las cosas, tienes que creer, Dios puede sanarte". el joven me miró asombrado, porque no me conocía y me dijo si es cierto, pero yo no estoy enfermo, es mi papá quién esta enfermo. Me presente y le dije quién era y que podía orar por él.

Hablamos unos minutos, le conté del poder de Dios y qué creyera. Su rostro se iluminó y le gritó a su papá que viniera donde estábamos. Su papá se acercó para ver qué pasaba y cuándo llegó a nuestro lado, le tomé su brazo y le dije: Que me disculpara por entrometerme en su conversación, pero que no pude evitarlo ya que estaba justo a su lado.

Sigue en la pagina 2 *



BOLETIN



Noviembre 2023

Alajuelita. Costa Rica

LA OPORTUNIDAD

- Al hombre se le encendió el rostro, estaba asombrado por lo que estaba pasando y me dijo que creía en Dios y que tenía fe que Dios lo sanaría.

Fue entonces que me contó que hacía unos pocos días le habían diagnosticado un cáncer de próstata y esa era la preocupación de su familia. El hijo estaba por viajar a Estados Unidos y le decía a su papa que no viajaría, que se quedaría con él en este proceso. Y él le decía: tengo fe, Dios me va a sanar” (Eso fui lo que yo había oído).

Y aunque oí mal. Dios me permitió ingresar a sus vidas. también llegó su esposa, hablamos de la fe y le dije que oraría por él si me daba su nombre. en eso también se añadió Flor a aquella “reunión de mercado”. Él accedió y me dió su nombre, también su número de teléfono. hablamos un poco más y luego se fueron y siguieron comprando.

Pedidos de Oración:

1. Necesitamos con urgencia un terreno para empezar la iglesia o lugar donde congregarnos. (tenemos un sitio prestado, pero solo podemos usarlo los domingos).
2. La otra opción sería donantes que nos ayuden a tomar un alquiler, gente que se comprometa a ayudar a pagar un alquiler por mes de un local para la iglesia. entonces tendríamos Escuela Bíblica y otras actividades semanales.
3. Oren por nuestra salud y nuestra economía.

DIOS TRABAJA EN SECRETO

Esa misma tarde, estábamos tomando unos mates cuando sonó mi teléfono, era Will (así se llama él) se presentó y me dijo que creía que aquel encuentro ocurrido en el mercado no era casual y que pensaba que había un propósito en todo eso.

Fue entonces que me dice: quiero que vengan a mi casa mañana para orar por mi

DIOS DICE “YO HAGO ALGO NUEVO

Me pasó la dirección de su casa.

Al día siguiente por la tarde, muy entusiasmados salimos con Flor hacia la casa de esta familia.

Cuando llegamos a su casa, él nos estaba esperando en el portón y nos hizo pasar. Cuando ingresamos lo primero que vimos fueron cuatro personas en un comedor, y de pronto a mi derecha en otra sala, había otro grupo de gente y cuando nos hace pasar al fondo de su casa donde había un quincho grande, había otras personas.

me pregunté por dentro ¿qué era lo que estaba pasando?. Flor me dice: es cómo lo que pasó en la casa de Cornelio cuando llegó Pedro en Hechos 10).

ALGO NUEVO COMIENZA

Su familia con la que vivía estaba compuesta de solo tres personas, él su esposa y un hijo.

Pero en ese lugar se dieron cita quince personas y todos eran miembros de la familia. **De repente se había formado una nueva iglesia.**

Nos presentamos, Will contó porque estábamos ahí, dijo que nada ocurre sin que Dios tenga un propósito.

Oramos, todos estaban atentos a la Palabra,, nadie tenía el celular en la mano, había algo en el ambiente que los tenía atrapados. Dios estaba en ese lugar, su Espíritu se movía sobre ellos, todo era muy ceremonioso.

Cuando cerramos aquella reunión, oramos por Will rogando a Dios que lo sanara y todos nos unimos en una oración poderosa.

Creemos que Dios nos maravillará con su poder una vez más.

Cuando terminamos se acercó una de las hermanas y me dice: que lindo pastor, qué bueno sería que pudieran venir otro vez, esto fue tan lindo. Luego se acercó otra de las hermanas y me dijo casi lo mismo.

Will escuchó este último pedido y me dice: qué les parece sí pueden venir todos los miércoles.

Obviamente accedimos de forma inmediata.

Pero le seguiremos contando un poco más acerca de cómo sigue la obra Dios en el próximo Boletín.

Por favor, oren con nosotros por el milagro de sanidad en Will.

